

*New Creation Church in Kyoto since 1997*

# Miracles



2021年4月4日号 No.1252

**祝復活祭！**

主管牧師 藤林イザヤ

Happy Easter！祝復活祭！

イースター、おめでとうございます。

キリスト信仰は、イースターに始まります。キリストは十字架に架かって死に、葬られました。しかし、3日目に復活されました。このことを信じて受け止めた人は、キリスト信仰の本髄を掴むことができます。

パウロも、このことがなかなか分かりませんでした。しかし、ある時イエスが神の子である！ということに目が開かれました。この瞬間、復活の主イエスと出会う！体験をしました。この体験は、直弟子たちが味わったものと比べても、なんら遜色の無いものだったのです。ですから、彼は生前の主イエスに出会ったことにはないにせよ、使徒としての歩みを進めたのです。

パウロがした体験は、現代に至るまで、すべからく体験することができます。生前の主イエスに出会うことは、十字架後にはかないません。パウロもそうでした。でも、復活の主イエスに出会うこと、つまり、主イエスが神の御子であることに目が開かれることは、誰にでも開かれていることです。

私自身も、京都中央チャペルを創始していく中で、行き着いたのです。復活の主イエスに出会うことは、主イエスが神の御子であることを知ることです。知るといのは、単に知識だけのことではなく、体験することです。主イエスの十字架にあやかる時、御子に重ね合わされます。その結果として、自分も神の子とされるのです。このことが、キリスト信仰の救いの中身だ、ということに目が開かれたのです。そして、この恵みの大きさを実感してきました。深まっています。揺るぎなくなっています。正に祝復活祭なのです！

2021年4月4日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『向き直る!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 ヨハネ伝 20:11-13

11 マリアは墓の外に立って泣いていた。泣きながら身をかかめて墓の中を見ると、  
12 イエスの遺体の置いてあった所に、白い衣を着た二人の天使が見えた。一人は頭の方に、もう一人は足の方に座っていた。

13 天使たちが、「婦人よ、なぜ泣いているのか」と言うと、マリアは言った。「わたしの主が取り去られました。どこに置かれているのか、わたしには分かりません」

### 《11-14 節の内容》

マグダラのマリアは、主イエスのお体がない、ということに、打ちひしがれて泣いていた!

→墓の中には、2人の天使がいて、なぜ泣いているのか?と尋ねた!

⇒マリアはどこに置かれているのか、分かりませんと答え、完全に主イエスを見失っている!

聖書箇所 ヨハネ伝 20:14-18

14 こう言いながら後ろを振り向くと、イエスの立っておられるのが見えた。しかし、それがイエスだとは分からなかった。

15 イエスは言われた。「婦人よ、なぜ泣いているのか。だれを捜しているのか」マリアは、園丁だと思って言った。「あなたがあの方を運び去ったのでしたら、どこに置いたのか教えてください。わたしが、あの方を引き取ります」

16 イエスが、「マリア」と言われると、彼女は振り向いて、ヘブライ語で、「ラボニ」と言った。「先生」という意味である。

17 イエスは言われた。「わたしにすがりつくのはよしなさい。まだ父のもとへ上っていないのだから。わたしの兄弟たちのところへ行って、こう言いなさい。『わたしの父であり、あなたがたの父である方、また、わたしの神であり、あなたがたの神である方のところへわたしは上る』と」

18 マグダラのマリアは弟子たちのところへ行って、「わたしは主を見ました」と告げ、また、主から言われたことを伝えた。

《15-18 節の内容》

マリアは振り返ると、主イエスが立っておられるのを見ただけで分からず！

→てっきり園丁だと思い込んでいたので、どこに置いているか？と尋ねる！

⇒主イエスはマリアの名を呼ばれ気づきを与えると、マリアは先生、そして主を見たと語るようになる！

(メッセージ・ポイント)

①物事のとらえ方を、  
180度（ ）転換しよう！

CF IIコリント3:16

16 しかし、主の方に向き直れば、覆いは取り去られます。

②主を慕い求めて、

(                    ) の主に出会おう！

*C* カエレミヤ書29.13-14a

13 わたしを尋ね求めるならば見だし、心を尽くしてわたしを求めるなら、14a わたしに出会うであろう、と主は言われる。

## 【藤林邦夫師 3分メッセージ】 『マイナスエネルギー』

仕事上、人と交わることが多いのですが、その中で自分のエネルギーを吸い取られることがあります。人に尽くすということでのエネルギーの消耗は当然です。しかし、ささいなことで、意見の相違や心の葛藤が生じて、疲れさせられるのは、辛いことです。

そのようなマイナスエネルギーは、どこから発生するのか、と考えますと、人それぞれの思いがあり、その思いの中に当てはまらぬと、それを面白くないと感じる、感覚的なものが原因のようです。

フィリピの教会は、パウロを愛している兄弟姉妹で満ちていました。パウロもフィリピの教会を愛して、「私の愛し慕っている兄弟たちよ。私の喜びであり、冠である愛する者達よ」（フィリピ書 4.1）と呼び掛けています。

フィリピ書は全編喜びの雰囲気です。

しかし、その中で注目すべき言葉があります。「私はユウオデヤに勧め、またセントケに勧める。どうか、主にあって1つ思いになって欲しい」（4.2）という句です。

ユウオデヤもセントケも女性です。フィリピ教会での有力な福音の戦士です。パウロの協力者です。しかし、明らかにこの2人の女性の間に、マイナスエネルギーが働いていました。

パウロはそれを憂えて、主にあって1つ思いになって欲しいと書いたのです。

主にあってとは、「己をむなしくして、僕の形を取られた」主イエスのお姿に、思いを至らせることです。そうすれば、感情のもつれによる不一致は、避けられるであります。

また「この2人の女を助けてあげなさい」と続けています。マイナスエネルギーの働いている間柄を調整して、これをプラスに転じてあげる人が周りにおれば、物事は随分と変わってきます。

平和を創り出す人の存在は、どこにでも必要です。

★今週の予定

- 4日(日) **イースターセレブレーション礼拝** 11:00- アバハウス  
8日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス **佐々木拓也師** (エレベイトチャーチ)

★礼拝のご案内

- 日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:15-;30- アバハウス  
聖日礼拝 11:00- アバハウス  
手話礼拝 11:00- アバハウス (第三週目の聖日礼拝)  
支援礼拝 13:30- アバハウス  
木曜祈禱会 19:30- アバハウス

★4月の予定

- 11日(日) **創立25周年記念礼拝** 11:00- アバハウス  
15日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス **和田力神学生**  
17-18日 **ひばりが丘バイブルチャーチチーム来京、音楽クリニック**  
18日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス **野田勝利師**  
22日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス **朴栄子師**  
25日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス **今井直喜師**  
29日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス

★5月の予定

- 2日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス **加瀬宣雄師**  
6日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス  
9日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス **母の日祝福祈禱**  
13日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス  
16日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス  
20日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス **吉田茂樹師**

- ◆2021年4月1日のBLD 祈禱会出席者数 《合計 20名》  
◆2021年3月28日(日)の礼拝出席者数 《合計 60名》  
CS…4名 礼拝(アバ)…27名 礼拝(Zoom)…19名 支援…10名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル